

SANTÉ ET SOCIAL

Hubert Schaller est élu président de l'OrTra

OLIVIER WYSER

L'Organisation du monde du travail dans le domaine de la santé et du social (OrTra) s'est trouvé un nouveau président. Il s'agit d'Hubert Schaller, ancien directeur de l'Hôpital fribourgeois. Il a été élu par acclamation jeudi soir lors de l'assemblée générale de l'OrTra. Hubert Schaller a notamment collaboré avec le comité pour la finalisation des nouveaux statuts de l'OrTra, également acceptés par l'assemblée. «J'ai beaucoup de plaisir à vous rejoindre. Avec le succès des formations dans le domaine de la santé et du social, le travail ne manquera pas», explique Hubert Schaller.

L'assemblée a également été l'occasion pour l'OrTra de faire le point sur le développement de l'association. L'implémentation de la formation des aides en soins et accompagnement (ASA) a rencontré un «grand succès», selon le président Jean-Marc Fonjallaz. Deux classes ont ainsi pu être ouvertes. Parmi les formations qui rencontrent une fréquentation grandissante, on peut également mentionner les cours interentreprises (CIE). Sans oublier la validation des acquis pour les assistants socio-éducatifs (ASE). A noter encore que l'OrTra sera présente au forum des métiers Start, qui aura lieu du 29 janvier au 3 février 2013. |